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　今日は、決議２３－３４という重要な決議が生まれ

た経緯を、お話しさせていただきます。１９１０年代

後半から、対社会的な奉仕が多くなり、身体障害児対

策に取り組むようになりましたが、これらの社会的な

奉仕活動はかなり多くのお金も人も必要とするため、

ロータリークラブの間で激しい論争が起こりました。

ロータリアンの心に「奉仕の心を形成」することが、

ロータリー運動の本質だとする理論派と、「奉仕活動

の実践」こそ、ロータリアンの使命だとする実践派との論争です。

　理論派はクラブ例会で会得した高いモラルに基づく「奉仕の心」で事業を行い、その

考えを業界全体に広げていくことが、人々の幸せにつながると確信していました。クラ

ブはあくまでも、どのような社会的ニーズがあるのかを提唱するだけに止めるべきであ

り、そのニーズを世に訴え、それに対処する運動が盛りあがるような触媒として機能す

るべきであるとしています。どうしても地域社会に何かをしたいのなら、職業上得られ

た Profi ts から個人の奉仕活動として行ったらいいという考え方でした。

　実践派から見れば、奉仕の機会を見出してそれを実践することこそロータリー運動の

真髄であり、単に奉仕の心を説き奉仕の提唱に止まる理論派の態度は責任回避としか写

らなかったのです。両派の論争は、個人奉仕と団体奉仕、さらに金銭的奉仕の是非にま

で発展して、激しい対立が続きました。

　ＲＩは１９２２年に決議２２－１７を採択して、身体障害児に対する対策を奨励しま

した。しかしこの直後、ＲＩ理事会は身体障害児救済事業に狂奔することを戒める理事

会決定を行っています。

　１９２３年の大会には決議２３－８で、障害児救済に関する方針として提案する姿勢

を示しました。そしてその費用として、ＲＩが年間１ドルの特別人頭分担金を徴収する

ことを定めたものであり、もしこれが決議されれば理論派の反対は勿論、クラブの自治

権の問題までもが加わって、収拾がつかない状態になるのは必至でした。

　これに反対したシカゴロータリークラブはＲＩが奉仕活動の実践をクラブに強要する

決議２３－３９を提案するという反対運動を展開しました。そしてその混乱をさけるた

めに、決議２３－８と決議２３－２９を撤回する代わりに決議２３－３４を提案すると

いう高等戦術によって、この論争に終止符が打たれることになったのです。

会　長

副会長

幹　事

S.A.A

会　計

直前会長

理事（職業奉仕）

理事（社会奉仕）

理事（青少年奉仕）

理事（国際奉仕）

濵田　喜重
都倉　達殊
坂口　嘉久
藤本　明久
村上　則宏
田中　伸明
西中　亮二
砂川　仁史
矢野　　聡
佐野　栄作

理

理

理

田中　伸明・濵田　喜重
本日は年次総会です。
よろしくお願いします。

坂口　嘉久
副幹事、約半分終わりました。
年次総会も開かれます。あと半分がんばります。

岩﨑　勇人・佐野　栄作・増田　耕太郎
櫻井　宣孝・濱中　幹雄
何かいい事がありますように！

小西　文孝
来週良いこと無いかなあ？
又報告します。

庄司　　武
誕生日お祝い有難うございました。
６９才になりました。



1. 幹事より
１２月６日（日）１３：３０～１５：３０神戸ポートピアホテルにて開催された職業
奉仕／会員増強・拡大合同セミナーに青木職業奉仕委員長、矢野増強・職業分類委員長、
櫻井クラブ会報委員長、坂口副幹事、三枝委員、幹事で出席して参りました。講師の
深川純一パストガバナーのレジュメ「職業奉仕の動向」を参考に配布しております

2. ＲＩ第２６８０地区ガバナー事務所より
２０１６－２０１７年度地区奨学金（タイプ２・タイプ３）募集のお知らせが届いております。
申請締め切り２０１６年３月４日（金）
次年度奨学生をお考えの方は、事務局へお問い合わせください。

3. ＲＩ第２６１０地区ガバナー事務所より
第５回日台ロータリー親善会議の案内が届いております。
詳しくはロータリーの友１２月号４１ページ参照（回覧）

4. ＲＩ第２６８０地区ガバナー事務所より
地区補助金プロジェクト見学訪問の案内が届いております。（回覧）
実施クラブ：宝塚RC
プロジェクト名「スポーツ体験イベント開催による子供達の育成支援活動」
２０１６年１月１１日（月・祝）９：２０～１５：３０　於：宝塚スポーツセンター
実施クラブ：加古川平成RC
プロジェクト名「加古川を活性化するための県立農業高校プロジェクト」
２０１６年１月２０日（水）１７：００～１７：５０　於：加古川プラザホテル

5. 幹事より
鹿間　 美会員が１２月末日をもって退会されます。長い間ご苦労様でした。

6. 幹事より
平成２８年２月１３日（土）　於：加古川プラザホテル　東播第２グループ IM
平成２８年３月１２日（土）、１３日（日）　於：ポートピアホテル　第２６８０地区大会
多数の参加宜しくお願いします。

7. 高砂 RC、加古川平成 RC、姫路 RC より
例会変更の案内が届いております。回覧でご確認下さい。

幹事報告　第 20 回（通算１６７３回）

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

加古川平成ロータリークラブ 例会変更 １２月１６日（水）→１９日（土） １８：００～
忘年例会

休会 １２月２３日（水）

休会 １２月３０日（水）

例会変更

２０１６年１月２０日（水）→１７：００～
地区補助金プロジェクトによる県農生徒の発表会のため
１７：００～　発表会（約４５分）
１８：００～１９：３０　夜例会
於：加古川プラザホテル２F「相生の間」

加古川中央ロータリークラブ
家族例会

１２月１７日（木）→１８：００～
年末家族例会
於：加古川プラザホテル２階

休会 １２月２４日（木）

休会 １２月３１日（木）

明石西ロータリークラブ 家族例会 １２月１７日（木）→１９日（土）
会員家族親睦クリスマス会

休会 １２月２４日（木）

休会 １２月３１日（木）

加古川ロータリークラブ 家族例会 １２月２２日（火）→１９日（土）１８：００～
年末家族例会　於：加古川プラザホテル２階

休会 １２月２９日（火）

姫路ロータリークラブ

最終例会

１２月２２日（火）→上半期最終例会
１８：００～受付開始
１８：３０～２０：３０　例会
於：姫路商工会議所７F ７０１ホール

休会 １２月２９日（火）【定款第6条第1節（C）による】

休会 ２０１６年１月５日（火）【定款第6条第1節（C）による】

姫路中央ロータリークラブ 家族例会 １２月２４日（木）→１８：００～
クリスマス夜間家族例会　於：清交クラブ

休会 １２月３１日（木）

高砂ロータリークラブ 休会 １２月２５日（金）

休会 ２０１６年１月１日（金）　【祝日のため】

移動例会 ２０１６年１月２９日（金）→職場移動例会
於：㈱カネカ　高砂工業所

姫路南ロータリークラブ 休会 １２月２８日（月）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

例会記録　2015.12.9（水）　通算 1776 回

ソ ン グ
出 席 報 告

  「奉仕の理想」「四つのテスト」
１１月２５日　会員数４６名　欠席者 　０名　  出席率　100％ （修正による）

　（この内出席免除者　１２名） 
１２月　９日　会員数４６名　欠席者 　８名　  出席率　80.00％

　（この内出席免除者　１３名） 



12 月 23 日（水）
休　会 

【祝日のため】

12 月 30 日（水）
休　会 

【定款第６条第１節（ｃ）による】

1 月 6 日（水）
休　会 

【定款第６条第１節（ｃ）による】

会　長　　田　中　伸　明
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　村　上　則　宏 クラブ会報委員長　　櫻　井　宣　孝

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

12 月 16 日（水）
卓　話

【会員選考委員会】

鹿間　美会員　長い間お疲れ様でした。
　　　　　　　ありがとうございました。
鹿間　美会員　長い間お疲れ様でした。
　　　　　　　ありがとうございました。

本日の食事


